
Pièces 3 Pièces

Superficie 126 m²

Référence 2404698

Prix 310 000 €

Les Vans
Appartement à vendre (07140)
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Situé  au cœur  du village des Vans !  Vous êtes  invité  à  découvrir  un  appartement

bourgeois, niché dans un magnifique immeuble d'époque, où le charme historique

rencontre  le  confort  moderne.  D'une  surface  habitable  généreuse  de  126m²,  cet

appartement vous séduira dès le premier regard avec sa belle hauteur sous plafond

et ses délicates moulures, témoins d'un passé raffiné. La luminosité inonde chaque

pièce, mettant en valeur les détails architecturaux. Entièrement rénové avec goût et

respect de l'architecture d'origine, cet espace offre une harmonie parfaite entre le

cachet d'antan et les ...

Located  in  the  heart  of  the  village  of  Les  Vans!  You  are  invited  to  discover  a

bourgeois  apartment,  nestled  in  a  magnificent  period  building,  where  historical

charm  meets  modern  comfort.  With  a  generous  living  space  of  126m²,  this

apartment will captivate you from the first glance with its beautiful high ceilings and

delicate  moldings,  reminiscent  of  a  refined  past.  Brightness  floods  each  room,

highlighting  the  architectural  details.  Completely  renovated with  taste  and respect

for the original architecture, this space offers a perfect harmony between the charm

of yesteryear and contemporary ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

Contacter l'agence
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